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Líder do movimento pela 
regularização dos condomínios 

residenciais da Região do Guará, Tânia 
Coelho tenta pela primeira vez chegar à 
Câmara Legislativa.  Presidente do PSC 
Mulher do DF, ela foi também prefeita 

comunitária do Guará Park (antiga 
Colônia Agrícola Águas Claras) e é 

membro do Lions clube  
Helen Keller de Taguatinga, e dos 

conselhos de Sáude e de  
Planejamento do Guará. 
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Candidatos do Guará

Candidata a deputada distrital

Comes & Bebes

FRANGO TEXANO
Novo fastfood guaraense oferece 
boa comida e espaço para 
crianças e confraternizações 
(Página 11).

Tânia Coelho

Eliana e Alírio se 
consolidam na liderança

Faltando apenas duas 
semanas para a votação 
em primeiro turno, a dupla 
Eliana Pedrosa/Alírio se 
consolida na primeira 
posição a cada nova 
pesquisa de intenção de 
votos para governador.
A mais recente, do 
DataFolha, garante que 
Eliana (PROS) tem 20% 
das intenção. Em segundo, 
vem Alberto Fraga (DEM), 
que teria ultrapassado o 
candidato à reeleição, 
Rodrigo Rollemberg.
                       Página 5
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GUARÁ: FÁBRICA DE TALENTOS NO ESPORTE
Em três modalidades diferentes, atletas da cidade se destacam em competições nacionais. No judô, quatro guaraenses ficaram 
entre os melhores no Brasileiro Sub15. No karatê, uma guaraense foi segunda colocada no Brasileiro de Artes Marciais. E o 

piloto de motovelocidade, Kaká Fumaça (foto), foi selecionado para fazer testes na Red Bull, na Espanha (Página 11).
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O que vai ser no lugar do 
Supermaia?

Acabou parte do 
mistério em torno da 
loja onde funcionou 
durante muitos anos 
o supermercado 
Supermaia, na QE 13. 
Os boatos eram de que 
o prédio tinha sido 
alugado para a rede 
Carrefour Sul ou para a 
rede Veneza. Nenhum 
dos dois.

Uma placa 
oferecendo o prédio 
para alugar apareceu 
a partir desta semana. 
Resta saber quem vai 
ocupá-lo.

Chuvas fizeram estragos 
As 

primeiras 
chuvas do 
período 
provocaram 
estragos em 
vários pontos 
da cidade, 
por causa 
dos ventos 
fortes. Várias 
árvores 
foram 
arrancadas 
pelas raízes 
e na via 
Guará-Núcleo 
Bandeirante 
uma caiu 
sobre um 
veículo, mas, 
felizmente 
não 
feriu a passageira, mas provocou um enorme 
congestionamento no final da tarde.

As primeiras chuvas sempre provocam esse tipo 
de estrago, por causa do acúmulo de entulho nas 
áreas verdes e nas bocas de lobo, e do ressecamento 
do solo durante a estiagem.

Piloto precisa de ajuda
Considerado como uma das grandes revelações 

do motociclismo brasileiro, o guaraense Kaká Fumaça 
busca apoio para participar de um evento na Espanha, 
no início de outubro. Depois de se destacar em 
competições nacionais, o piloto, que mora na quadra 
Lúcio Costa, foi um dos dois brasileiros (o único de 
Brasília) selecionados para participar da seletiva 
Red Bull Cup, de 1 a 4 de outubro. Como Kaká está 

sem patrocínio, a família e 
amigos estão promovendo 
uma galinhada no sábado, 
29 de outubro, no Salão 
Comunitário do Guará Park, 
chácara 58.

Quem puder ajudar o 
talentoso garoto, reserve 
o convite com Cida Freire 
99176.9091. Apenas R$ 15 
por pessoa.

Ryla com 64 jovens

Durante todo o sábado passado, 64 jovens de 15 
a 18 anos participaram do Ryla (Prêmio Rotário de 
Liderança Juvenil na tradução em inglês), na Escola 
Técnica, promovido pelos clubes de Rotary Guará, 
Guará Águas Claras, Brasília Alvorada e Brasília 
Lago Norte. 

Os jovens ouviram palestras sobre autoestima, 
cidadania, primeiros socorros, prevenção ao álcool 
e drogas e participaram de dinâmica de grupo.

Festa para a Guará FM
A rádio comunitária Guará FM vai comemorar 

seu aniversário com uma festa comunitária na 
praça entre as QIs 7, 9 e 11, do Guará I, onde 
está localizada a emissora, neste sábado, 22 de 
setembro.

Serão várias atrações das 9h às 22h: banda 
marcial, atividades físicas, palestras de primeiros 
socorros, sarau, apresentação de  bandas, o cantor 
e violinista caipira Claudivan Santiago, feira de 
artesanato, recreação infantil e bazar. 

Atrações para todos os gostos.

Campanha salva. Por enquanto
A liminar que garantiu a permanência das 

candidaturas do PTB que haviam sido impugnadas 
pelo TRE (ver reportagem na página 3), é um 
alívio para um grupo de guaraenses que apostou 
fortemente em Jaqueline Silva, considerada 
a favorita para se eleger na chapa do partido 
presidido no DF pelo guaraense Alírio Neto.

Nesse grupo de apoio à candidata estão 
Antonio Girotto, Gerônimo e Jorjão, ex-candidatos a 
deputado distrital em eleições anteriores.

Fraga e Izalci no Guará
O candidato a governador Alberto Fraga e a 

senador Izalci Lucas visitaram empresas do Setor 
de Oficinas e QE 40 esta semana. 

Feira Orgânica no CasaPark
O shopping CasaPark, na região do Guará, está 

promovendo uma feira de produtos orgânicos e 
artesanais, todos os sábados das 8h às 14h, no 
estacionamento externo.

Na feira Casa Orgânica são expostos e vendidos 
alimentos saudáveis, como hortaliças, processados, 
artesanais, frutas e legumes.

Romaria na Feira do Guará
A Feira do Guará é, sem dúvidas, a vitrine 

mais disputada pelos políticos em campanha. 
Nos finais de semana é uma festa. É político 
trombando em político, abraços, promessas, 
pastel...

Tem candidato que sequer conhecia a feira 
antes. Faz parte...

Nágela e o café da manhã
A candidata a deputada distrital Nágela 

Maria, presidente da Associação Polo de Moda 
do Guará, vai oferecer na próxima quinta-
feira, 27 de setembro, um café da manhã para 
convidados, na Rua 3, em frente à Praça da Moda. 

O ano em branco
As grandes obras previstas para o Guará em 

2018 pelo jeito não vão acontecer. A privatização 
do Cave e do Kartódromo foi adiada para não 
se sabe quando, a conclusão da reforma do 
estádio continua no mesmo pé, a duplicação 
da via Guará – Núcleo Bandeirante ficou só na 
promessa, a regularização dos condomínios 
horizontais continua parada ...

A esperança passa a ser 2019, com governo 
novo ou a repetição do atual. O ano, em termos 
de investimentos em grandes obras, já morreu 
para a cidade.

Quem chegou primeiro?
Um daqueles enormes condomínios verticais 

da orla do Guará II pediu providências ao governo 
para melhorar a imagem do comércio da QE 40, 
na rua dos fundos. De acordo com a reivindicação, 
algumas atividades, como oficinas mecânicas e 
comércio de objetos usados, em frente às garagens 
dos edifícios, “enfeiam” e desvalorizam os imóveis 
dos condomínios da orla.

A questão, entretanto, é quem chegou primeiro. 
Aqueles edifícios foram construídos em terrenos 
inicialmente previstos para atividades comerciais 
e as atividades nos fundos já existiam quando eles 
ficaram prontos. 
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A Administração Regio-
nal do Guará adquiriu 
13 novos parquinhos 

infantis para a cidade, ao 
custo de mais de R$ 400 mil, 
em licitação através da Terra-
cap. Os parquinhos custaram 
em média R$ 30 mil, apenas 
os brinquedos, sem a areia, 
bancos ou alambrados. Mas, 
ao distribuir os equipamen-
tos pela cidade o órgão ado-
tou critérios curiosos, como 
instalar parquinhos onde os 
equipamentos já existiam, 
demolir estruturas prontas e 
atender a pedidos de donos 
de quiosques, onde funciona 
música ao vivo durante a noi-
te, para instalar os equipa-
mentos. 

Na QE 40, na Praça Itaju-
bá, a Administração retirou 
equipamentos doados por co-
merciantes guaraenses para 
instalar o novo parquinho, 
ao custo de R$ 31.457,68. O 
órgão alega ter atendido a pe-
dido da comunidade através 
da Ouvidoria. Mas, ao invés 

de retirar os equipamentos, 
o administrador Luis Carlos 
Júnior ordenou a destruição 
dos brinquedos, segundo ele, 
por conta de um laudo técni-
co de um engenheiro da Ad-
ministração, que comprovava 
que os brinquedos traziam 
risco para as crianças. O Jor-
nal do Guará solicitou for-
malmente, através de ofício 
protocolado, uma cópia do 
documento no dia 25  de abril 
deste ano. Contrariando a Lei 
de Acesso à Informação, a Ad-
ministração até o momento 
se recusa a presentar o docu-
mento público. 

Na orla da Feira do Guará, 
a situação é ainda mais curio-
sa. Um parquinho completo e 
em bom estado foi instalado 
ao lado de um quiosque, que 
aos finais de semana oferece 
música ao vivo e reúne uma 
grande quantidade de pes-
soas. Os shows acontecem 
quando a Feira do Guará está 
fechada, e a casa não possui 
licença para a execução de 

música ao vivo. Isso não im-
pediu a instalação do par-
quinho para atender ao pú-
blico do animado samba nas 
noites de sábado. A própria 
Administração declara ter 
atendido a um pedido dos 
quiosqueiros e que o parqui-
nho teria sido remanejado 
da QE 2 para o local. 

Acontece que as QE e QI 2 
receberam dois parquinhos, 
que custaram R$ 45.968,09 
cada, os mais caros da lici-
tação. Se na praça da QE 2 
havia um parquinho em bom 
estado, que pôde ser doado 
aos quiosques da Feira do 
Guará, porque foi priorizada 
no recebimento dos parqui-
nhos? Os moradores, prin-
cipalmente do Lúcio Costa, 
coincidentemente da QE 4 do 
Lucio Costa, tem reclamado 
muito das condições precá-
rias de seus parquinhos, mas 
sem serem atendidos. 

Falta areia e alambrado
Enquanto o parquinho da 

Feira do Guará possui areia e 
meio fio, esta não é a realida-
de dos novos equipamentos. 
A Administração Regional 
pediu à Novacap a compra 
dos parquinhos e não previu 
que precisaria de comprar 
areia, bancos e alambrados. 
O resultado são os equipa-
mentos instalados precaria-
mente nas praças, como na 
QE 38, sobre o concreto e 
expostos, trazendo risco às 

crianças que os utilizam.  A 
Administração afirma que 
a area já foi comprada, mas 
ainda não colocada, e os 
alambrados “estão em fase 
de levantamento de maté-
rias”, ou seja depois de R$ 
400 mil empenhados e pa-
gos, só agora o administra-
dor Luis Carlos Junior orde-
nou que se averigue quais os 
materiais necessários para 
os alambrados. 

Confusa instalação dos novos parquinhos
Enquanto escolas, quadras e áreas verdes do Guará não tem parquinhos infantis, outros são 
construídos em locais onde já haviam os equipamentos e para atender donos de quiosques

Este parquinho foi instalado a pedido dos donos dos quiosques ao 
lado. Os bares oferem música ao vivo aos finais de semana sem 
alvará. O parquinho em perfeito estado foi retirado da praça da 

QE 2, onde outro foi colocado, ao custo de R$ 45 mil
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Concluídas obras no Hospital do 
Guará, com emenda de Delmasso

R$ 600 mil foram destinados  
a dar mais conforto aos 
pacientes e profissionais

A principal reclamação 
dos moradores do Dis-
trito Federal é a saúde 

pública. Para melhorar a in-
fraestrutura do Hospital Regio-
nal do Guará (HRGu), o depu-
tado Rodrigo Delmasso (PRB) 
destinou R$ 600 mil, através 
de emenda parlamentar, para a 
reforma do Hospital. As obras 
já foram concluídas.

Com o valor foram feitas a 
reforma na pintura e recupe-
ração da rampa interna, que dá 
acesso ao laboratório, pintura 
externa de recuperação da fa-
chada do hospital e restaura-
ção de toda a brinquedoteca, 

além da pintura e recuperação 
do piso do guichê de atendi-
mento.

Ambiente saudável
O diretor Administrativo 

da Região de Saúde Centro-
-Sul, José Maria Gomes,  enfa-
tiza a importância da emenda 
do deputado Delmasso para a 
população. “É de enorme valia 
um deputado destinar emen-
das para a saúde. A população 
ganha, o local fica mais agra-
dável, os servidores ganham 
e o ambiente de trabalho fica 
melhor. A manutenção predial 
valoriza a cidade e o hospital, 

oferecendo um tratamento 
mais humanizado às pessoas”.

Segundo a Superintenden-
te da Região de Saúde Centro-
-Sul,  Moema Liziane Campos, 
a verba destinada por Delmas-
so melhorou o ambiente do 
Hospital. “Nós sabemos que 
a ambiência é condutora das 
boas práticas. A revitalização 
do local melhora a prática do 
servidor e no aspecto do aten-
dimento ao usuário. Foram 
revitalizados os espaços das 
salas de espera da emergên-
cia, área da brinquedoteca e 
hall de acesso ao laborató-
rio”, firma.

Cresce a campanha de  
Wesley Moura a distrital

Candidato com base eleitoral no 
Guará, já percorreu quase todas 

as regiões do DF e intensifica 
corpo a corpo com eleitores

Jovem, vencedor como 
empresário mesmo com 
passado humilde, o can-

didato a deputado distrital 
Wesley Moura vê sua cam-
panha crescer em todo o 
Distrito Federal. No final de 
semana passada ele fez uma 
caminhada na Cidade Es-
trutural e foi recebido por 
moradores e comerciantes. 
Ele aproveitou a caminhada 
para conhecer as demandas 
da cidade. “Vou trabalhar 
sempre desse jeito, próxi-
mo ao povo para entender o 
que de fato está precisando. 
O nosso objetivo é trazer 
benfeitorias reais, nada de 
prometer o que é impossí-
vel para a população", diz 
ele.

Wesley Moura tem sido 
convidado para apresentar 
suas propostas e projetos 
em todo o DF. O empresá-
rio, que atua na área con-
tábil já passou por prati-
camente todas as regiões 
administrativas. “Tenho 
notado que as reclamações 
são praticamente as mes-
mas em todas as cidades do 
DF: falta de atendimento na 
área da saúde, segurança, 
desemprego, falta de apoio 
ao esporte e a cultura. En-

fim, Brasília está completa-
mente abandonada. É muito 
triste isso”, avalia.

O candidato, além de tra-
balhos sociais, também de-
senvolve ações na área da 
cultura, esporte e lazer. Nas 
suas visitas pelas regiões 
administrativas, ele tem 
constatado que os eleitores 
estão cansados de tantas 
promessas. “Vejo que falta o 
estado atuar em áreas pri-
mordiais para os cidadãos. 
As pessoas reclamam que 
as quadras poliesportivas 
estão abandonadas, não vê 
a polícia nas ruas como de-
veriam estar, não tem um 
espaço para cultura e lazer, 
ou seja, faltam investimen-
tos nesses setores que con-
tribuem para a formação do 
cidadão de bem”, denuncia.

Apoio cultural e esportivo
Wesley Moura vem há 

alguns anos apoiando atle-
tas profissionais e amado-
res, artistas, grupos cul-
turais e projetos sociais. 
“Eu procuro ajudar esse 
pessoal porque acredito no 
potencial que o DF nessas 
áreas. É inadmissível um 
atleta profissional carre-
gar a bandeira da capital 

em competições pelo país 
e não receber ajuda do go-
verno. O pessoal que gosta 
de jogar futebol nos finais 
de semana ter que arrumar 
os campos com dinheiro do 
próprio bolso. Os artistas 
não receberem incentivos 
para se apresentarem. Os 
grupos culturais, como as 
quadrilhas juninas, não po-
derem utilizar de um espa-
ço público para ensaiar ou 

promover suas festas. Tudo 
isso, são coisas simples, mas 
que parece que é muito para 
o Estado”, enfatiza. 

Nos próximos dias, Wes-
ley Moura pretende  inten-
sificar ainda mais as ações 
de campanha. “Precisamos 
fazer com que a população 
entenda que, para mudar 
o atual cenário, ela precisa 
participar. Não tem essa de 
que não vai votar em sinal de 

protesto. Se não votar, acaba 
sendo manipulado por polí-
ticos profissionais. Portan-
to, chegou a hora de dar um 
basta nisso tudo e mostrar 
o que realmente queremos 
para nós. Da minha parte, 
o eleitor pode esperar que 
não medirei esforços para 
que o DF volte a ser referên-
cia nacional em vários seto-
res e na qualidade de vida”, 
afirma o candidato.
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A candidata ao Gover-
no do Distrito Federal 
(GDF), Eliana Pedro-

sa (Pros), segue favorita nas 
eleições deste ano. Ela lidera 
o primeiro turno e vence em 
todos os seus adversários nos 
cenários de segundo turno.

Eliana oscilou positiva-
mente  dentro da margem de 
erro e tem 20% das intenções 
de votos para o Palácio do 
Buriti. O segundo bloco da 
disputada está acirrado. Qua-
tros candidatos brigam para 
enfrentar Eliana no segundo 
turno.

Na pesquisa divulgada 
hoje Alberto Fraga (DEM) 
aparece em segundo, com 
14%; Ibaneis Rocha (MDB), 
13%; Rodrigo Rollemberg 
(PSB), 12%; e Rogério Rosso 
(PSD), 11%, completam o se-
gundo pelotão.

O terceiro pelotão é for-
mado por general Paulo 
Chagas (PRP), com 5%, Júlio 
Miragaya (PT) tem 3%, Fáti-

ma Sousa (Psol) e Alexandre 
Guerra (Novo) têm 2%, cada 
um. Renan Rosa (PCO) e Guil-
len (PSTU) não atingem 1%. 
Levantamento foi feito entre 
18 e 19 de setembro.

Causou estranheza a pon-
tuação do candidato Ibaneis 
Rocha, que subiu de 4% para 
13%, em relação ao levanta-
mento anterior do instituto 
Datafolha, aparecendo em 3º 

lugar das intenções de votos, 
já que ele ficou de fora das si-
mulações de segundo turno. 
O instituto testou os nomes, 
por exemplo de Rollemberg 
e Rosso, 4º e 5º colocados res-
pectivamente e deixou de fora 
o de Ibaneis que está em 3º.

A pesquisa foi encomenda-
da pela TV Globo e pelo jornal 
“Folha de S.Paulo”. É o tercei-
ro levantamento do Datafolha 

realizado depois da oficializa-
ção das candidaturas na Justi-
ça Eleitoral (Registro no TSE: 
DF-05089/2018).

No levantamento anterior, 
feito entre 4 e 6 de setembro, 
os percentuais de intenção de 
voto eram os seguintes: Eliana 
Pedrosa: 18%; Rodrigo Rol-
lemberg: 15%; Rogério Ros-
so: 12%; Alberto Fraga: 10%; 
Ibaneis: 4%; General Paulo 

Chagas: 3%; Fátima Sousa: 
3%; Miragaya: 3%; Alexan-
dre Guerra: 3%; Renan Rosa: 
0%; Guillen: -; Brancos/nulos: 
21%; Não sabe: 8%.

Espontânea
Na modalidade espontâ-

nea da pesquisa Datafolha 
(em que o pesquisador so-
mente pergunta ao eleitor 
em quem ele pretende votar, 
sem apresentar a relação de 
candidatos), o resultado foi o 
seguinte:

O PTB, presidido pelo gua-
raense Alírio Neto, can-
didato a vice-governador 

de Eliana Pedrosa, conseguiu a 
liberação das 31 candidaturas 
de deputados distritais que ha-
viam sido impugnadas pelo Tri-
bunal Regional Eleitoral (TRE) 
por terem sido registradas fora 
do prazo limite. A liminar foi 
concedida nesta quinta-feia, 
20 de setembro, pelo ministro 
Og Fernandes, do Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), que li-
berou as campanhas dos candidatos até 
o julgamento do mérito pelo plenário da 
Corte.  “O entendimento é de que o TSE é 
a instância final para executar decisão de 
indeferimento de registro de candidatu-
ra”, escreveu o ministro Og Fernandes na 
liminar.

As candidaturas foram impugnadas 
pelo TRE sob a alegação de que teriam 

sido feitas dentro do prazo, mas o PTB 
afirma que não havia conseguido por 
causa de problemas técnicos no sistema 
do tribunal.  Para o secretário geral do 
partido, Wallison  Perôncio, teria havia 
“perseguição” por parte de membros do 
TSE ao partido.  “Entregamos todos os 
comprovantes de que a documentação 
havia sido anexada dentro do prazo le-
gal. Considero que a decisão inicial foi de 

cunho político, uma perseguição. Agora a 
Corte superior reconheceu nosso argu-
mento e fez uma análise meramente téc-
nica”, disse Perônico.

Ainda não há data para que a Justiça 
Eleitoral se manifeste definitivamente so-
bre a pauta. “Estamos confiantes de que a 
Corte manterá as candidaturas, por uma 
questão de direito e de dever”, afirmou o 
secretário-geral do PTB-DF.

TSE libera candidaturas do PTB

TRE havia 
impugnado 31 

candidaturas 
do partido no 

DF por ter feito 
registro fora do 
prazo. TSE vai 

julgar mérito

Eliana se distancia  
na corrida ao governo
No segundo pelotão aparecem Alberto Fraga, 14%; Ibaneis Rocha, 13%; Rodrigo Rollemberg, 12%; Rogério 
Rosso, 11%; crescimento e ausência de Ibaneis em cenários de segundo turno causam estranheza

Confira os 
números
Eliana Pedrosa (Pros): 20%
Alberto Fraga (DEM): 14%
Ibaneis (MDB): 13%
Rodrigo Rollemberg (PSB): 12%
Rogério Rosso (PSD): 11%
Gen. Paulo Chagas (PRP): 5%
Miragaya (PT): 3%
Alexandre Guerra (Novo): 2%
Fátima Sousa (PSOL): 2%
Renan Rosa (PCO): 0%
Guillen (PSTU): 0%
Brancos/nulos: 14%
Não sabe: 4%

Eliana Pedrosa (Pros): 11%
Alberto Fraga (DEM): 10%
Rodrigo Rollemberg (PSB): 8%
Ibaneis (MDB): 7%
Rogério Rosso (PSD): 5%
Alexandre Guerra (Novo): 2%
Gen.l Paulo Chagas (PRP): 2%
Miragaya (PT): 2%
Fátima Sousa (PSOL): -%
Outras respostas: 7%
Brancos/nulos: 11%
Não sabe: 35%



Coligação Coragem e Respeito pelo Povo – PSDB / DEM / PR / DC
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1º SUPLENTE: LUIS FELIPE BELMONTE - 2º SUPLENTE: ANDRÉ FELIPE

SUPLENTES: 1º LUIS FELIPE BELMONTE - 2º ANDRÉ FELIPE

SUPLENTES: 1º LUIS FELIPE BELMONTE - 2º ANDRÉ FELIPE
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Ex-candidato a governador, 
deputado distrital por duas 
vezes e outras três como de-

putado federal, o petista Geraldo 
Magela quer voltar às origens de 
sua carreira política. “Depois de 12 
anos no Congresso, quero voltar a 
ficar mais próximo das pessoas, 
ajudar a resolver os problemas de 
todo Distrito Federal, mas nova-
mente na Câmara Legislativa”.

Magela não ficou tanto tempo 
assim longe do  brasiliense porque 
foi secretário de Habitação no Go-
verno Agnelo, quando implantou 
assentamentos populacionais como 
o Jardins Mangueiral, mas, segundo 
ele, como deputado distrital terá a 
oportunidade de discutir e decidir 
temas importantes sobre a ocupa-
ção do solo no DF, como o Plano Di-
retor de Ordenamento Territorial 
(PDOT), Lei de Uso e Ocupação do 
Solo (Luos) e a Lei de Zoneamen-
to, que deverão ser decididas so-
mente a partir de janeiro, quando 
a Câmara Legislativa terá um novo 
quadro. 

“A Luos é uma das leis mais im-
portantes para o futuro do Distri-
to Federal e a qualidade de vida 
da população, e por isso deve ser 
analisada e decidida com muita 
responsabilidade e, de preferência, 
por quem entenda do assunto”, afir-
ma Magela, ao lembrar da sua pas-
sagem pela Secretaria de Habitação 
e nas comissões que discutiram a 
regularização de condomínios em 
terras da União, caso de Vicente Pi-
res. 

Vida política
Magela foi eleito primeira vez 

deputado distrital em 1990 e par-
ticipou da criação da Lei Orgânica 
do DF. Em 1994, além de ser reelei-
to, ajudou a eleger o então petista 

Cristovam Buarque para o Governo 
do Distrito Federal. Naquela época, 
Magela era o presidente regional 
do Partido dos Trabalhadores (PT), 
partido de Cristovam.

Em 1995, ele assumiu a Presi-
dência da Câmara Legislativa e den-
tre as ações de sua gestão está  a 
aprovação do Código de Ética e De-
coro Parlamentar, uma inovação na 
casa legislativa. Durante essa legis-
latura, Magela assumiu o Governo 
do DF interinamente em viagens do 
governador Cristovam Buarque.

Em 1997, foi nomeado secre-
tário de Habitação do DF quando 
criou o Programa de Cooperativas 
Habitacionais. Em 1998 foi elei-
to deputado federal. Durante seu 
primeiro mandato no Congresso 
Nacional foi considerado um dos 
principais parlamentares nacionais 

pelo DIAP (Departamento Intersin-
dical de Assessoramento Parlamen-
tar). Nesta época também foi eleito 
Presidente da COPA  (Confederação 
Parlamentar das Américas).

Em 2002, foi candidato a gover-
nador, protagonizando a disputa 
mais acirrada e polêmica de toda 
a história com Joaquim Roriz. Re-
cebeu 49,5% dos votos no segundo 
turno.

Entre 2006 foi eleito para novo 
mandato de Deputado Federal. 
Com isso,  assegurou recursos para 
importantes iniciativas do governo 
federal, como o programa Minha 
Casa, Minha Vida e o Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC), 
além de garantir a elevação do va-
lor das aposentadorias e defender 
o projeto da Ficha Limpa. Exerceu 
um dos cargos mais importantes 

do Congresso Nacional, de relator 
geral do Orçamento do país.

Magela também foi presidente 
da Frente Parlamentar em Defesa 
da Cultura no Congresso Nacional, 
além de ser indicado pelo Departa-
mento Intersindical de Assessoria 
Parlamentar (DIAP) como um dos 
parlamentares mais atuantes.

Nas eleições de 2010, Geraldo 
Magela foi reeleito deputado fede-
ral com mais de 86 mil votos. Em 
2011, assumiu, pela segunda vez, a 
Secretaria de Estado de Habitação, 
Regularização e Desenvolvimento 
Urbano do Distrito Federal (Se-
dhab) com a proposta de implan-
tar uma nova política habitacional 
na Capital do País.

Em 2014 foi candidato a sena-
dor pelo PT, ficando em terceiro 
lugar na votação.

Magela agora é candidato a distrital
Depois de dois mandatos como distrital e três como  
deputado federal, petista quer voltar para a Câmara Legislativa



Diferentes na raça. Iguais na proteção. 
Leve seu cão e/ou gato (maior de 3 meses, 

prenha ou que tenha acabado de ter 
fi lhotes) para tomar a vacina contra  
raiva. Essa doença pode matar.

Vacinação até:

 29/9
Confi ra os postos de vacinação em: www.saude.df.gov.br

Secretaria de
Saúde

Secretaria de Agricultura,
Abastecimento e

Desenvolvimento Rural
GOVERNO DO
DISTRITO FEDERAL
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QE 42 – Conjunto A – Guará II 
061 3964-0066

Chalé da Traíra, original e inconfundível.____________

MOQUECA DE SURUBIM
APENAS R$ 66,90

S E R V E  2  P E S S O A S
FARTO E BEM TEMPERADO, ESSE PRATO TRADICIONAL 

DA BAHIA VAI SURPREENDER VOCÊ. 

ACOMPANHA ARROZ BRANCO, PIRÃO E FAROFA. _____________________________________________
_____________________________________________

Conhecida pela luta em 
prol da regularização 
dos condomínios ho-

rizontais do Guará (Guará 
Park), Bernardo Sayão 
e Iapi, Tânia Coelho 
tenta pela primeira 
vez chegar à Câmara 
Legislativa.  Presi-
dente do PSC Mulher 
do DF, ela foi também 
prefeita comunitária do 
Guará Park (antiga Colô-
nia Agrícola Águas Claras) e é 
membro do Lions clube Helen Kel-
ler de Taguatinga, e dos conselhos 
de Sáude e de Planejamento do 
Guará. Foi também presidente do 
Diretório Zonal do PDT no Guará.

Goiana de Goianápolis, Tânia 
mora no condomínio Guará Park 
desde 2005. Formada em Adminis-
tração de Empresas, com habilita-
ção em comércio exterior e MBA 
em Gestão de Projetos, ela sempre 
estudou em escolas públicas. Está 
aposentada pela Telebrás.

Foi assessora da Secretaria de 
Justiça e Cidadania em 2013, quan-
do teve a oportunidade de percor-
rer todo o Distrito Federal para co-
nhecer as demandas da população 

mais carente, principalmente as das 
mulheres, sua principal bandeira. 
Foi também assessora especial da 
Secretaria de Trabalho, Mulheres, 
Igualdade Racial e Direitos Huma-
nos. 

Entre suas bandeiras, além da 
defesa dos direitos da mulher, está 
a conclusão da regularização dos 
condomínios horizontais do Guará, 
com a fusão dos três num único con-
domínio com o nome de Bernardo 
Sayão.

Se eleita, uma das suas propos-
tas é reduzir o custo da Câmara Le-
gislativa, com a retirada ou redução 
das verbas adicionais de gabinete e 
aumentar a transparência dos gas-
tos dos deputados distritais. 

Candidatos do Guará

Tânia Coelho
Candidata a  
deputada distrital

“Quero estar perto 
das pessoas para 
ajudar a resolver os 
problemas das suas 
cidades”
Magela

MAGELA É  
CANDIDATO 
A DISTRITAL

“Quero estar perto 
das pessoas para 
ajudar a resolver os 
problemas das suas 
cidades”
Magela

DISTRITAL
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Quatro moradores do Guará fo-
ram os grandes destaques do 
Campeonato Brasileiro Sub15 

(13 e 14 anos) de Judô, realizado em 
Blumenau (SC) no início de setem-
bro. Além da conquista de duas me-
dalhas de ouro e uma de prata por 
três jovens competidores, o técnico 
da seleção Oswaldo Navarro, que 
levou o DF a conquista inédita, tam-
bém é morador da cidade.

Dos 20 atletas da delegação brasi-
liense, cinco eram da Academia Cor-
po Arte (QE 26), e três deles conquis-
taram medalhas. No total, a seleção 
brasiliense ficou com três medalhas 
de outro, duas de prata e quatro de 
bronze, levando a capital ao título de 
campeã brasileira masculina das fe-
derações.

Treinados por Oswaldo Navarro 
desde os quatro anos de idade, Bian-
ca Reis no feminino e Ítalo Rangel no 
masculino foram campeões brasilei-
ros, e Gabriel Cosmo ficou em tercei-

ro lugar.
Por causa das conquistas, o téc-

nico Oswaldo Navarro, Bianca e Íta-
lo vão integrar a Seleção Brasileira 
Sub15 de Judô no Panamericano de 
Guaiaquil (Equador) de 14 a 16 de 
novembro.

TALENTOS DO GUARÁ

Guaraenses são campeões 
brasileiros de judô
Três jovens da Academia Corpo Arte são os principais 
destaques do Campeonato Brasileiro Sub 15

Atleta do Guará é 
prata no Brasileiro 
de Artes Marciais

A guaraense Ester Silva, 
15 anos,  ficou em se-
gundo lugar em Karatê 

no Campeonato Brasileiro de 
Artes Marciais, em Palmas (To-
cantins), Atleta da Associação 
Marcelo Meikyo do Guará, ela 
foi faixa verde em sua primeira 
participação em torneio de nível 
nacional,  e pratica karatê desde 
os seis anos de idade. 

Outro guaraense destaque 
da competição foi o técnico da 
seleção brasiliense, Marcelo 
Meikyo, o que valeu a ele a Me-
dalha de Honra ao Mérito Con-

federação Brasileira  de Artes 
Marciais (CBMA).

Marcelo Meikyo,  ex-inte-
grante da seleção do Guará e 
de Brasília nos anos 80/90, bi-
campeão guaraense, campeão 
brasiliense, campeão do Cen-
tro Oeste e campeão brasilei-
ro, conquistou a faixa preta em 
198. Com 30 anos dedicados 
aos seus ensinamentos de ka-
ratê no Guará, Marcelo é discí-
pulo do mestre José Valdemir, 
um dos mais antigos professo-
res de karatê da cidade, faleci-
do há quatro anos.Bianca (esquerda), Ítalo e o técnico  Oswaldo Navarro (no pódium) 

vão integrar a Seleção Brasileira Sub 15 de judô no PanAmericano do Equador

Ester Silva conquistou 
a medalha de prata no 
Campeonato Brasileiro de 
Artes Marciais.

Ela é treinada pelo mestre 
Marcelo Meikyo, um dos 

grandes expoentes do Karatê 
no Guará e no DF
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DHI TODAS AS CORES
Sambista guaraense, Dhi Ribeiro, comemora 30 anos de carreira

Dhi Ribeiro está com-
pletando em 2018 30 
anos dedicados à mú-

sica. Para registrar este mar-
co, e também seus 53 anos de 
idade, a cantora guaraense ai 
movimentar o Bar Brahma 
(201 Sul), em 22 de setem-
bro, com a festa-show Dhi To-
das as Cores, evento capita-
neado por Gustavo Ribeiro de 
Vasconcellos, da GRV Mídia e 
Entretenimento. No reper-
tório, canções que abordam 
as várias nuances da canto-
ra nascida no Rio de Janeiro, 
criada em Salvador e radi-
cada em Brasília há 25 anos. 
“Costumo dizer que faço um 
samba carioca, com axé da 
Bahia, misturado no caldei-
rão de influencias que é Bra-
sília. Quanto mais tentam me 
classificar, mais percebo que 
minha busca é pela abran-
gência. Sou uma cantora bra-
sileira”, revela a cantora.

Na show, o público po-
derá conferir um apanhado 
das referências que Dhi vem 
lapidando nessas três déca-
das de palcos, sejam eles de 
bares, casas de show ou de 
concursos musicais. Nessa 
caminhada, consciente ou 
inconscientemente, ela vem 
privilegiando, principalmen-
te, um repertório que aborda 
três temáticas: fé, raiz e amor. 
“Fé para ter a certeza do que 
fazer, de onde chegar e de 
com quem estar. Do acreditar 
que pode tardar, mas nunca 
falhar. Raíz é a fonte de ins-
piração, do momento de en-
contro com os grandes, do 
recolhimento para imersão 
e absorção de conhecimento 
dos mentores. Amor para que 
seja intenso, transbordando 
o que há de melhor, de dentro 
para fora e de fora para den-
tro”, discorre a intérprete. 

Dhi Todas as Cores surge 
a partir do DVD, inicialmente, 
batizado de Leme da Liberta-
ção. “Eu havia buscado esse 
foco baseado em uma das 
faixas que aborda as raízes 
africanas, mas isso seria res-
tringir, pois é um dos traba-
lhos mais diversificados que 
já realizei. Tem amor, humor, 
honra, luta, alegria, liberda-

de e mensagens diversas. O 
retorno que tenho é de uma 
identificação com vários pú-
blicos e assuntos”, explica a 
cantora. Na aquarela musical 
vem à tona, além da temática 
afro, com inspiração na diás-
pora negra; o sincretismo 
religioso; sambas de roda; 
sambas de enredo e o roman-
ce, inclusive tratado com as 
cores da mulher moderna e 
empoderada. 

Em breve o DVD
Produzido por Valério Xa-

vier, Dhi Todas as Cores fir-
ma-se como referência das 
músicas clássicas, grandes 
sucessos e interpretações 
inéditas que marcam a vida 
da cantora. Estão ali os vá-
rios tons e sons preferidos 
por Dhi ao longo de sua car-
reira. “Eu estou muito feliz 
com o resultado desse tra-
balho. Cada música também 
carrega o agradecimento 
aos meus pais, por terem me 
dado uma educação musical 
tão primorosa, pois desde 
novinha já fui apresentada a 
Cartola, Clementina de Jesus, 
Nelson Cavaquinho, Jamelão, 

Alcione, Beth Carvalho.Na ju-
ventude, fui acrescentando a 
essa bagagem os sons do nor-
deste, como o do recôncavo 
baiano que influenciou Gal, 
Betania, Gil, Caetano. Enfim, 
vim bebendo de fontes muito 
boas, Graças a Deus!”. 

Convidados Dhi Bamba
Festa de aniversário que 

se preze, precisa da presença 
dos amigos, e Dhi quer reuni-
-los no salão e no palco. Ela 
se apresentará ao lado dos 
músicos que fazem parte de 
sua trajetória: o multi instru-
mentista Valério Xavier, ca-
vaquinho e direção musical; 
Emanuel Santos no contra-
baixo; Felix Júnior no violão 
de sete cordas; Dudu Hemó-
genes no cavaquinho; Adil 
Silva no trombone; Manga 
Vieira na bateria e Ítalo Silva 
e Téo da Serrinha na percus-
são. Também haverá muitas 
participações especiais. En-
tre as confirmações, Adriana 
Samartini, Bebeto Cerqueira, 
Fabinho Samba, Nenel Vida, 
Milsinho, Jean Mussa, Carol 
Nogueira, Kris Maciel, Real 
Samba e Vinícius de Oliveira.

"Eu vou", guardem o nome dessa canção que 
está com os dias contados pra fazer sucesso. 
Ela é de autoria e interpretação do cantor 

Chagall, morador do Guará, e que está com extrema 
gana de levar suas composições para todo o Brasil. 
Quem conhece suas canções, vira fã, foi assim com Hia-
na Patrícia, jornalista e também moradora do Guará, 
que o conheceu há um ano e além de fã, virou amiga. 
"Estamos tentando levantar o dinheiro para a produ-
ção do clipe dele", diz ela. 

"Talento o Chagall tem de sobra, mas falta apoio", 
afirma a jornalista. "Sabemos o quanto os artistas no 
Brasil são desvalorizados. Inúmeros sonhos são enter-
rados por falta de dinheiro, produção, apoio". A música 
"Eu vou" é uma composição inspirada em uma cena 
cotidiana e que se transformou numa canção poética 
e cheia de amor. "Essa canção foi inspirada em uma 
conquista, um amor à primeira vista, desses que o co-
ração dispara e os olhos fixam, querendo levar o 'amor' 
pra casa", conta Chagall. Aos apaixonados por música 
de verdade, com letras que tocam a alma e interpreta-
ção de primeira, não deixem de acompanhar o artista. 
Atualmente, Chagall vem tentando divulgar seu traba-
lho nas redes sociais com as músicas que grava em sua 
própria casa, dentro de suas limitações e ferramentas 
disponíveis. O cantor montou um cenário que retrata 
seu atual projeto "simplicidade é nobreza" e diaria-
mente grava chamadas, músicas e mensagens que con-
dizem com o título do projeto. "Faltam recursos, mas 
dentro das minhas possibilidades, estou fazendo o 
meu melhor", complementa Chagall. Este lançamento 
está disponível em todas as plataformas digitais: Spoti-
fy, Deezer, YouTube. É só procurar por 'chagallchagall'. 

Chagall lança 
novo single
Canção "Eu vou" está disponível 
nas plataformas digitais

@chagallchagall

98132 6113        9 8123 1132  



22 A 28 DE SETEMBRO DE 2018JORNAL DO GUARÁ 13 
Comes & Bebes

Acaba de chegar ao Guará o que 
há de mais delicioso quando o 
assunto é fast food, aliado a um 

ambiente espaçoso, moderno, acolhe-
dor, com brinquedoteca para a garota-
da e um sabor que vai te levar para as 
experiências mais incríveis como se es-
tivesse no Texas. O Frango Texano está 
de portas abertas todos os dias das 17h 
à meia noite e às sextas, sábados e do-
mingos até a 1h da manhã, na QI 7 con-
junto U lote 134, Guará 1 – ao lado do 
McDonalds.

O Frango Texano oferece opções 
clássicas de frango no pote, cortes 
como o meio da asa, peito de frango 
enrolado no bacon, coxinha da asa, ti-
ras de frango crocante, coração, moela 
e outros cortes especiais, porém com 
um tempero especial descoberto nos 
Estados Unidos. Depois de muito tem-
po pesquisando qual o melhor frango 
do mundo, a conclusão foi o tempero 
do Texas, e esse segredo só é possível 
descobrir provando os pratos da casa, 
numa experiência única. Combinando 
com os frangos, cinco deliciosas opções 
de molhos – alho, mostrada e mel, rose, 
barbecue ou apimentado.  Junto com a 

comida, acompanha luvas descartáveis 
para o cliente saborear à vontade sem 
medo de se sujar.

Alternativas
A inovação no cardápio do Frango 

Texano está também na proposta em 
oferecer alternativas para quem não 
está a fim de comer frango frito. Cinco 
opções de hambúrgueres, que vão des-
de a bomba texana (pão de hambúr-
guer, salsicha, presunto, hambúrguer 
de carne, queijo, ovo, milho, salada e 
tomate) até o requintado El Paso (pão 
artesanal escuro, 180g de blend de cor-
tes suínos, queijo, bacon, cebola roxa 
caramelizada, molho barbecue, salada 
e tomate). Sanduíches que custam en-
tre R$ 6,90 e 19,90.

Acompanhamentos
Os acompanhamentos estão à altura 

dos pratos principais - batata frita nas 
versões simples, queijo ou cheddar e 
bacon, anéis de cebola, polenta palito 
frita simples, ou o cliente pode optar 
pela polenta com queijo e cebolinha. 
Se estiver em dúvida ou com vontade 
de saborear todas elas, têm as porções 

mistas, por exemplo, 
anéis de cebola com ba-
tata frita, ou batata frita 
com polenta. Mesmo se 
tratando de uma fran-
quia, todos os ingredien-
tes são preparados na 
unidade, garantindo ao 
público a certeza de es-
tar ingerindo alimentos 
frescos e de qualidade. 

É possível acompanhar a produção da 
cozinha através da parede de vidro que 
separa os ambientes.

Kids
Para as crianças, o menu conta com 

porções especialmente pensadas nelas 
- batata palito mini, Texano Kids Junior 
(nuggets), Texano Kids (batata frita e 
nuggets), FranBacon Misto Mini (peito 
de frango enrolado com bacon e bata-
ta frita). E de sobremesa, mini churros 
de doce de leite ou de nutella servidos 
quentinhos e uma ampla variedade de 
picolés.

Chopp a R$ 4,99
Enquanto a bebida gelada é servida 

– nesse mês de inauguração o chopp 
custa apenas R$ 4,99 – as crianças po-
dem se divertir pra valer na brinquedo-
teca, a primeira da cidade, climatizada, 
com material para colorir, TV com pro-
gramação especial para elas, fantasias 
de princesas e super-heróis e brinque-

dos em geral. “Como pai, sempre senti a 
carência de um local que também fosse 
voltado para meus filhos, onde eles se 
divertissem enquanto os adultos cur-
tem a noite sem preocupação. Agora 
como empresários, podemos propor-
cionar isso para as famílias”, afirma 
Bruno de Almeida, um dos proprietá-
rios do Frango Texano.

Além do chopp gelado e das cer-
vejas, o restaurante oferece o famoso 
cozumel e a versão texana com uma 
dose de tequila. Drinks especiais, re-
frigerantes e sucos são outras opções 
para refrescar a noite. 

Frango Texano Comida e diversão  
para crianças e adultos

Brinquedoteca, espaço amplo, bebida gelada e comida  
com um toque especial é a proposta do mais novo restaurante da cidade

Serviço

FRANGO TEXANO
QI 07 Conj. U loja 134, Guará I 

3968-4080

     @frangotexanooficial
O Frango Texano oferece uma brinquedoteca climatizada e segura, onde os pais 

podem ver seus filhos de qualquer mesa do restaurante

Vários cortes do frango são oferecidos na casa, além de sucos,  
drinks e caneca de chopp a apenas R$ 4,99
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Professor Klecius

PROMOTORIA  DE  JUSTIÇA  
EM  LOCAL  IRREGULAR   

Um pequeno movimento de alguns 
moradores da cidade luta para que a 
Promotoria de Justiça do Guará não saia do 
local que funciona (QE  19).  Somos contra,  
pois a Promotoria de Justiça,  dando um 
mau exemplo, aluga um prédio de 4 ou 5 
andares (aquele todo espelhado). A sua 
construção é irregular, visto que o local 
é residencial e não pode estar servindo 
como sede de  órgão público de grande 
movimento.  Na época, questionamos e de 
nada adiantou.  Ficamos mais preocupados 
ainda por ser ocupado por um órgão do 
Ministério Público que deve zelar pela 
ordem urbanística da cidade. 

PROMOTORIA  DE  JUSTIÇA  
NO  FÓRUM    

Os moradores que necessitarem dos 
serviços da Promotoria bem que podem 
ser atendidos em salas do Foro.  Chegou o 
momento do Ministério Público corrigir o 
erro e ajudar na correção dos problemas 
urbanísticos da cidade. 

AUTORIZAÇÃO  PARA  
CONSTRUÇÃO  DO  PRÉDIO      

Está na hora da Administração Regional  
informar aos moradores quem autorizou a 
construção daquele prédio e baseado em 
qual  legislação. A população tem o direito 
de saber!!!  Mas já que construíram,  o local 
tem que ser usado como residência. Ou 
será que vamos ficar sempre naquela do “já 
fez, não tem mais jeito” ?  Esperamos que 
não, Sr. Administrador!!!!  

SERÁ  MAIS  UM  EM  LOCAL  
RESIDENCIAL ? 

Já que estamos falando de prédios 
comerciais no meio de residências,  o 
que será que irão construir num terreno 
que já está totalmente limpo ao lado 
do espelhado da Promotoria ? Que a 
Administração fique de olho, pois os 
moradores estão na expectativa.  Será mais 
um? 

AGEFIS   DESMORALIZADA   
Nesta última quinta-feira (20.9) 

participamos de uma reunião do Conselho 
Comunitário de Segurança do Guará 
(CONSEG). Poucos representantes de 
órgãos públicos e muito menos moradores.  
Aliás já se faziam três meses sem reunião. 
Acreditamos que sem a regularidade de 
reuniões e sem publicidade das mesmas, 
a tendência é continuar assim. Aliás, a 
AGEFIS ficou bastante desmoralizada 
devido os moradores não acreditarem 
nas ordens que emanam do órgão. Veja 
o exemplo da Igreja Tenda da Libertação 
no Cave: A representante garantiu que 
as obras estavam interditadas e paradas, 
mas, no entanto, os chefes da igreja 
continuaram as obras e, AGORA,  já está 
pronta!!!  Será mais uma do “já fez, não tem 
mais jeito” ?   Com a palavra,  Dra. Bruna e 
o Sr. Luiz Carlos.!!!!!  

PARQUINHO  INFANTIL  NO  
PARQUE  ECOLÓGICO    

Nesta  semana estão sendo concluídas as 
instalações de um PARQUINHO INFANTIL  na 
área vivencial do Parque Ecológico Ezechias 
Heringer.  Parabéns ao Sr. Administrador!  
Queremos registrar que a instalação deve-
se muito também ao esforço e insistência do 
morador JOSÉ GURGEL, que estava sempre 
lutando por esta obras para os “ baixinhos”  do  
Guará, chegando, inclusive, a falar até com o 
governador.  A meninada agradece!!!!

VIOLÊNCIA  NÃO  COMBINA  
COM  FAMÍLIA   

Estranho um deputado do Guará dizer que 
está apoiando Bolsonaro  em nome da Família. 
Estranhamos, porque VIOLÊNCIA  não  combina  
com FAMILIA.  Mas para captar votos, VALE  
TUDO!!! 

DOIS  PESOS  E  DUAS  
MEDIDAS   

O Ministério Público Eleitoral pediu 
suspensão do anúncio “HADDAD  É  LULA” , 
pois é campanha em favor do ex-presidente 
Lula.  Mas o curioso é que em Brasília, o ex-
governador Arruda faz abertamente publicidade 
junto com sua esposa.  Ou será que o Ministério  
Público Eleitoral do DF esqueceu que o Sr. 
Arruda  também está  inelegível?  Achamos 
que o MPE-DF não esqueceu não!!! ,  mas que o 
que está acontecendo é o que todos já sabem: 
PERSEGUIÇÃO POLITICA  a  LULA!!!

PORQUE   POSTO  IPIRANGA ?   
O Economista Paulo Guedes, o  homem da  

economia de Bolsonaro  está sendo apelidado 
de Posto Ipiranga. E é fácil entender:  Como 
o candidato, além de violência não entende 
de nenhum outro assunto, a tudo que lhe 
perguntam, a resposta é sempre a mesma:  
Pergunte a Ele!. Corretíssimo o apelido, a única 
diferença é que nem sempre encontramos 
uma resposta ou a resposta não é satisfatória. 
Os Postos Ipiranga já estão querendo cobrar 
direitos autorais!

JOEL ALVES
Guará ViVo

Curta as rápidas 
- POR QUE PAROU, PAROU POR QUÊ? – 

Algumas obras precisam ser concluídas e estas 
falhas vão virando uma marca desse governo, além 
de causar prejuízos ao público. Sejam parquinhos, 
ciclovia, Escola Técnica, asfalto, iluminação e 
outros, as coisas não são concluídas. As obras do 
Parque do Guará são outro exemplo, as invasões 
voltaram. Está pegando mal. 

- ROTARY NAS ESCOLAS – 
Neste final de semana teve mais uma atividade 

para os jovens do Guará. Foi o Ryla. A Escola 
Técnica ficou cheia de alunos aprendendo coisas 
úteis para suas vidas. É preciso investir nos jovens 
agora para não lamentar no futuro. 

-
GUARÁ FM NAS RUAS – 

A Rádio Comunitária tem esta função de agitar a 
cidade e a Guará FM continua promovendo eventos 
a partir de ações nas praças. O movimento vai se 
intensificar e começa neste dia 22 de Setembro, 
Abrindo a Primavera na Praça, na QI 11, no Guará I.   

-FALTAM INVESTIMENTOS NO ESPORTE –
 Estádio desativado, PECs danificados, Atletas 

sem apoio e incentivos, Campos de futebol 
sintéticos sendo deteriorados, isso em todo o DF. 
Sem incentivos ao esporte os jovens caminham 
para as drogas e o quadro que já vemos nas ruas é 
alarmante.

O patrão não está satisfeito  
 É preciso melhorar a prestação de serviço ao público.  

O patrão, que é o contribuinte, que paga os impostos não 
está satisfeito com seus empregados. A morosidade, o 
desinteresse, a ineficiência e os atrasos  tem sido a marca 
dos serviços do Governo. Quando você não está satisfeito 
com seu empregado , a tendência é trocá-lo. É o que está 
acontecendo hoje, mas não adianta trocar seis por meia 
dúzia.  É importante valorizar o servidor de carreira, 
dar mais cursos de especialização e entregar para ele as 
funções técnicas do governo e a funções de gerenciamento 
e gestão para que ele preste um melhor serviço. Há um 
desestímulo muito grande quando os bons funcionários de 
carreira observam os cargos de confiança serem ocupados 
por pessoas inexperientes e incapazes que ficam quatro 
anos no cargo e proporcionam um prejuízo e um atraso 
enorme para o serviço público e para o atendimento ao 
público. 

A importância das podas  
de árvores 

Esta semana 
tivemos as primeiras 
chuvas de verão e com 
elas vendavais que 
derrubaram algumas 
árvores e quase 
mataram pessoas na 
Cidade. Podia ter sido 
pior se a NOVACAP não 
tivesse feito as podas 
de árvores na cidade 
durante o ano.  É verdade que há excessos e devem ser 
coibidos, existem leis que protegem o verde, mas a vida 
urbana exige algumas prevenções necessárias. Com o 
crescimento natural a coisa vai ficando complicada com 
o passar do tempo e podem causar prejuízos irreparáveis 
para o homem, sejam perdas de vidas ou de bens materiais.  

JÁ  FEZ,  NÃO   TEM  MAIS  JEITO !!!   A obra da farmácia DROGRASIL  na QE 15 em frente ao supermercado Veneza parece  ser mais uma que vai  ficar para  valer.  Mais uma vez  perguntamos:  quem autorizou?  Quem assinou o Alvará de Funcionamento?  Estas autorizações  foram calçadas em que legislações? Quanto pagaram por isto?  Pergunto, pois se o terreno mudou de destinação, automaticamente,  mudou o seu valor de mercado!  E o IPTU é o mesmo?  Uma mudança desta implica em várias outras mudanças em cadeia!!!  Mas,  “JÁ FEZ,  NÃO  TEM  MAIS  JEITO “ !!!  Eta  Guará  bom demais!!!




